

PATRONATO DE LA
UNIVERSIDAD DE SONORA

~~T E S O R E R I A~~

APARTADO POSTAL 338 Y 106
HERMOSILLO, SON., MEXICO

TELEFONO
Conmutador: 3-43-90
Extensión: 119
Directo: 3-79-06

ACTA NUMERO SETENTA.

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las once horas y quince minutos del día seis de julio de mil novecientos setenta y uno se reunieron, previo citatorio, los integrantes del H. Patronato de la Universidad de Sonora para celebrar sesión ordinaria. Habiendo quórum legal, con la asistencia de los Señores Lic. Francisco Acuña Griego, Secretario General de la Universidad y C.P. Heriberto Aja Carranza, Delegado Contralor del H. Patronato, el Presidente declaró abierta la sesión que principió con la lectura del acta de la sesión anterior - la cuál, después de haber sido puesta a la consideración de la Asamblea, fué -- aprobada por unanimidad. En seguida se dió a conocer la siguiente correspondencia despachada que fué acordada de enterados: 1.- Nota enviada al Tesorero del Patronato haciéndole saber que se autorizo la cantidad de \$8,200.00 -ocho mil - doscientos pesos- mensuales para pagar, defebrero a junio, a los profesores y - personal administrativo que atiende al Curso de Especialización que se imparte en la Escuela de Contabilidad y Admón. 2.- Nota enviada al Rector de la Univer- sidad informándole que se aprobo que el Sr. Dimas Esteban se encargue del re- parto de agua en Puerto Peñasco. 3.- Nota enviada al Tesorero del Patronato in- formandole que se aprobo' que se pague la Requisicion No. 3348 de la Escuela - de Altos Estudios por la cantidad de \$ 13,437.50- trece mil cuatrocientos tre- inta y siete pesos cincuenta centavos.- 4.- Nota enviada al Rector de la Uni- versidad informandole que se aprobo que a la Partida correspondiente a la Es- cuela de Contabilidad y Administración se le aumente la suma de \$ 6,000.00 ---- -seis mil pesos- para pagar a algunos de los maestros que imparten clases en - el grupo C. de dicha Escuela, en el segundo semestre 5.- Nota enviada al Rec- tor de la Universidad informandole que se autorizo' que se pague la cantidad de \$ 862.50 - ochocientos sesenta y dos pesos cincuenta centavos- que es el costo del curso de regularizacion de la clase de Matemáticas que se imparte en la Es- cuela Preparatoria de Navojoa.- 6.- Nota enviada al Tesorero del Patronato de la Universidad informandole que se autorizo que se aumente la Partida corres- pondiente a la Biblioteca Central en la cantidad de \$ 6,500.00 - seis mil qui- nientos pesos - para pagar al personal que con horario especial presta sus ser- vicios en dicha Biblioteca con motivo de las pruebas de fin de año escolar. 7.- Nota enviada al Rector de la Universidad informándole que se acordo encarece- re le que se solicite al Dr. Profirio Ballesteros, Director de la Escuela de Inge- niería, que informe detalladamente sobre las causas que influyeron para que se excedieran las Partidas correspondientes a Viajes y Promociones Académicas y a Gastos de Laboratorio.- 8.- Nota enviada al Sr. C.P. J. Astolfo Chavarín Ma- rínez, Director de la Escuela de Contabilidad y Administración, encareciéndole que haga un estudio que permita determinar si es verdaderamente necesaria la - adquisición de las máquinas de contabilidad que ofrece en venta el Sr. Carlos Lugo Mada, Gerente de Proveedora de Oficinas Pitic S. A. de esta ciudad. 9.- Nota enviada al Tesorero del Patronato informandole que se acordó una gratifi- cación de \$ 250.00 - doscientos cincuenta pesos - mensuales al Sr. Angel Bo- rjorquez Tato, jardinero comisionado en la Escuela Secundaria Técnica. 10.- No- ta enviada al Rector de la Universidad encareciéndole que solicite mayor par- ticipación de los Jefes de Departamento, Maestros y Alumnos de la Escuela de- Agricultura y Ganadería en las actividades que se realizan en el Campo Agríco- la. 11.- Nota enviada al Tesorero del Patronato informandole que se acordó -- que se vendan los excedentes de alfalfa del Campo Agrícola. 12.- Nota enviada

PATRONATO DE LA
UNIVERSIDAD DE SONORA

~~TESORERIA~~
APARTADO POSTAL 338 Y 106
HERMOSILLO, SON., MEXICO

TELEFONO
Commutador: 3-43-99
Extensión: 93
Directo: 3-79-06

El Tesorero del Patronato informándole que se autorizo la venta de treinta cerdos de las razas Hampshire y York-Ham que no son necesarios para la enseñanza o la -- experimentación. 13.- Nota enviada al Tesorero del Patronato informándole que se acordó conceder una ayuda económica de \$ 2,000.00 - dos mil pesos - al Profesor - Juan Hernandez Holmes. 14.- Nota enviada al Rector de la Universidad informándole que se consideró más conveniente cambiar los marcos de madera de las puertas del Edificio de la Escuela Preparatoria de Magdalena por marcos de fierro, en lugar-- de fumigar las instalaciones de dicha Escuela. 15.- Nota enviada al Tesorero del Patronato informándole que se acordó que se congele la cantidad de \$16,000 - dieciseis mil pesos - de la Partida de Gastos de Operación y Mantenimiento del Centro de Investigaciones Cientificas y Tecnológicas y que el servicio médico se pague con cargo a la Partida correspondiente de dicho Centro hasta por esa cantidad. 16.- Nota enviada al Sr. Profr. Rubén Gutiérrez C., Director de la Escuela Secundaria Técnica, informándole que no se han recibido los planes y Presupuestos correspondientes al almacén que se construirá en dicha Escuela para someterlos a -- la consideración de la Comisión de Construcciones. 17.- Notas enviadas al Rector de la Universidad informándole que por haberse agotado la Partida correspondiente del Presupuesto y por no permitirlo la difícil situación económica actual de la Universidad no es posible conceder la ayuda económica que solicitan los estudiantes Carlos Cabrera Fernández y Eduardo Robles Elias y el Lic. Héctor Rodriguez Espinoza, de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales, y José H. Salazar y Carlos Julián López López de la Escuela de Ingeniería. 18.- Nota enviada al Rector de la - Universidad informándole que se acuerdo ^{en el} Consejo Universitario, por su digno conducto, que se reconsidere el acuerdo que tomó en el sentido de que se nivele - el sueldo del Sr. Prof. Jorge Téllez Wiloa, maestro de tiempo completo de la Escuela de Ciencias Químicas. A continuación se dió a conocer la correspondencia - recibida que fué acordada en la forma siguiente: 1.- Nota enviada a la Rectoría por el Sr. Dr. Carlos Enrique Peña, Director del Centro de Investigaciones Cientificas y Tecnológicas, pasada a este Patronato para su atención, solicitando se tramite la petición presentada por el Sr. Dr. César Motomayor, coordinador Técnico de dicho Centro, en el sentido de que el Sr. Armando Monge Contreras reciba -- una gratificación de \$ 100.00 - cien pesos - por su servicio de Aseo y limpieza - de las oficinas de ese Centro. Después de un cambio de impresiones se acuerdo que no es de accederse a lo solicitado en virtud de que el personal encargado del -- aseo y limpieza se comisiona por edificios y no por oficinas o departamentos y -- que desde un principio los encargados del aseo y limpieza del edificio de la Escuela de Ciencias Químicas tuvieron entre sus actividades las de aseo y limpieza -de las Oficinas y dependencias del CICTUS que se encuentran en ese edificio. 2.- Oficio No. 1509 enviado por el Secretario General por A. del Rector solicitando una ayuda por \$ 6,000.00 - seis mil pesos - para que adquiriera una batería y un - bajo para estudio, un grupo de integrantes de la Banda de Música que desea inter pretar música moderna. Se hicieron algunas consideraciones y por haberse agotado la partida correspondiente del Presupuesto y por no permitirlo la situación económica actual de la Universidad no es posible resolver en forma favorable esa solicitud. 3.- Copia del informe de Participación de Maestros en las Actividades - del Campo Agrícola del 19 de mayo al 15 de junio, enviado por el Director de la Escuela de Agricultura y Ganadería. Se hicieron comentarios muy desfavorables en relación al poco interés que manifiestan los maestros de dicha Escuela por las - actividades que se desarrollan en el Campo Agrícola que el Patronato considera de mucha importancia para la debida prepa-----

PATRONATO DE LA
UNIVERSIDAD DE SONORA

TESORERIA

APARTADO POSTAL 338 Y 106
HERMOSILLO, SON., MEXICO

TELEFONO

Commutador: 3-43-90

Extensión: 119

Directo: 3-79-06

ración profesional de los alumnos, acordándose de enterados de esa situación que prevalece en dicho campo. 4.- Informe presentado por el Delegado Contralor del Patronato con motivo de la visita que hizo a la Escuela Preparatoria de Magdalena. Se acuerdo de conformidad en relacion con el cambio de marcos de las puertas y con la adquisición de sesenta mesabancos y de diez bancas de fierro y madera para el exterior de dicha Escuela, encareciéndole que lo tenga pendiente para considerar todo eso en el nuevo Presupuesto. 5.- Oficio No. 679 del Director de la Escuela Secundaria Técnica solicitando un aparato de refrigeración para la Biblioteca de dicha Escuela. Debidamente enterados de la necesidad que se tiene de ese aparato se lamenta no poder atender desde luego esa necesidad por haberse agotado la Partida correspondiente y por no permitirlo la situación económica actual de la Universidad, por lo que se hará lo posible por incluir el valor en el nuevo Presupuesto. 6.- Oficio No. 11385 enviado por el Secretario General en Funciones de Rector informando que el H. Consejo Universitario aprobó la sustitución de la materia de Avicultura por la de Topografía en el octavo semestre de la Escuela de Agricultura y Ganadería. Se acuerdo de enterados para los fines consiguientes. 7.- Oficio No. 244 del Director de la Escuela Preparatoria de Magdalena solicitando se haga una ampliacion por \$10,000.00 - diez mil pesos a la Partida de Gastos Generales de dicha Escuela. Después de una serie de consideraciones se acordó que no es posible conceder ese aumento por no permitirlo la situación económica actual de la Universidad. 8.- Oficio número 861 del Director de la Escuela Secundaria Técnica solicitando diez máquinas de escribir, Standard, para el Taller de Mecanografía. Se acordó que se lamenta no poder resolver en forma favorable, la solicitud por haberse agotado la Partida correspondiente y que se tendrá pendiente para ver si es posible incluir el valor de esas máquinas en el nuevo Presupuesto. 9.- Copia del Oficio No. 697 que el Director General de Servicios Escolares envió al Director de la Escuela de Agricultura y Ganadería informándole que quedaron cerradas las inscripciones al curso intensivo de verano de la materia Cálculo Diferencial e Integral, con una inscripción de veintidós alumnos con un costo de \$ 318.20- trescientos dieciocho pesos veinte centavos- por alumno. Se informó lo necesario acerca de la organización de ese curso y tomando en consideración que se impartió autorizado por el H. Consejo Universitario mediante el pago del sueldo del profesor que imparta la clase por los alumnos que se inscriban y que esos alumnos ya entregaron a la Tesorería del Patronato la cantidad de \$ 7,000.00 - siete mil pesos - que es el sueldo que corresponde al profesor, se acordó que se le pague y que se hagan las modificaciones presupuestales. 10.- Escrito enviado por el Personal Directivo, Docente y Administrativo de la Escuela Preparatoria de Magdalena, solicitando se les haga el pago total de los meses de vacaciones por adelantado en los primeros días del mes de julio. Después de hacer algunas consideraciones sobre los ingresos con que se cuenta en la actualidad se acordó que no era posible hacer una erogación de esa naturaleza. 11.- Solicitud de beca presentada por el señor Rosario Cadena Montaña para doctorarse en Derecho Fiscal. Después de una serie de consideraciones se acuerdo que se turne a la Rectoría para su conocimiento y estudio correspondiente. 12.- Solicitud de beca presentada por los señores Juan Pedro Maybrena R. y Ricardo Chavira López para hacer estudios de Post-graduado en la División de Estudios Superiores de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Mexico. Se acordó que se turne a la Rectoría para su estudio y consi

PATRONATO DE LA
UNIVERSIDAD DE SONORA

TESORERIA

APARTADO POSTAL 338 Y 106
HERMOSILLO, SON., MEXICO

TELEFONO

Conmutador: 3-43-90

Extensión: 119

Directo: 3-79-06

deración y que con motivo de las frecuentes solicitudes de becas que se reciben en este Patronato, por carecer de la información que se requiere para resolverlas con justicia y por considerarlo conveniente, se acordó encarecer a la Rectoría que se reorganice la Comisión de Becas que existe en la actualidad y que en el estudio -- que se haga de las solicitudes se consideren las áreas que requieran con más urgen-- cia la especialización de su personal, el servicio que prestarán los becados al -- terminar sus estudios, la cantidad señalada para becas en el Presupuesto de Egre-- sos que ha sido calculada tomando en cuenta todas las necesidades que deben aten-- derse y la situación económica actual de la Universidad. 13.- Escrito del Director de la Escuela de Técnicos en Contabilidad y de Administración de Campos Agrícolas y Ganaderos solicitando la sean autorizadas dos llantas para su automóvil. Tomando en consideración que el Sr. Lic. Luis Carlos Durán ha sido comisionado para reali-- zar las actividades necesarias para llegar a cercar y tomar posesión del terreno -- que se ha dado a la Universidad en Cananea, se ratificó el acuerdo tomado por el Presidente de que se le proporcionen dos llantas para automóvil de la medida G-7814 con cargo a la Partida correspondiente del Presupuesto de Egresos. 14.- Copia de -- la nota que el Jefe del Campo Experimental envió al Director de la Escuela de Agri-- cultura y Ganadería informándole que se terminaron los trabajos de trilla del tri-- go y triticalí ingresando al Almacén de dicho Campo 117,725 - ciento diecisiete -- mil setecientos veinticinco - kilogramos de cebada en grano y 5,250 - cinco mil -- doscientos cincuenta kilogramos de semilla de triticalí. Se acordó de enterados. 15.- Copia del Oficio número 1387 que el Secretario General en Funciones de Rector envió al Sr. C.P. Jesús Astolfo Chavarín, Director de la Escuela de Contabilidad y Administración, encareciéndole que haga un esfuerzo por cumplir con la tarea de Director de tiempo completo que se le ha encomendado. Se hicieron comentarios fa-- vorables al envío de esa nota y se acordó de enterados. 16.- Oficio No. 1009 del Director de la Escuela de Técnicos en Contabilidad y de Administración de Campos Agrícolas y Ganaderos, de Santa Ana, enviando presupuesto por levantamiento de -- 6,563 metros lineales de cerco en el terreno que la Universidad tiene en Cananea, por la cantidad de \$ 28,665.00 - veintiocho mil seiscientos sesenta y cinco pe-- sos- Después de algunas consideraciones se aprobó el proyecto de presupuesto pre-- sentado, 17.- Oficio No. 991 del Director de la Escuela de Técnicos en Contabili-- dad y de Administración de Campos Agrícolas y Ganaderos de Santa Ana Enviando pre-- supuesto para la instalación de 26 persianas de aluminio para el edificio de di-- cha Escuela, por la cantidad de \$ 11,797.50 - once mil setecientos noventa y sie-- te pesos- cincuenta centavos-. Después de algunas consideraciones se aprobó dicho presupuesto. 18.- Nota del Director de la Escuela de Agricultura y Ganadería sugi-- riendo la conveniencia de adquirir una segadora hileradora John Deere 483 y una-- cosechadora de forraje 34 con el banco de corte horizontal para verde picado, pa-- ra el Campo Experimental. Después de algunas consideraciones se acordó encarecer al Sr. Presidente del Patronato que solicite a la John Deere de México esa maqui-- naria para que forme parte del equipo de enseñanza necesario para el Campo. 19- Copia del Oficio número 71/165 A que el Director de la Escuela de Ciencias Quími-- cas envió a la Rectoría aclarando que son siete los profesores de tiempo comple-- to con grado de licenciatura que deben figurar en el proyecto de Presupuesto de esa Escuela para el próximo período escolar e informando que en reuniones cele-- bradas por los Jefes de Departamentos Académicos, por él y por el Director del -- CICTUS han considerado la necesidad de establecer cursos a nivel de graduados en dicha Escuela e informa como han planeado su realización. Se acordó de enterados. 20.- Copia del Oficio número 54 que el Director de la Escuela de Ciencias Químicas envió a la Rectoría solicitando que se le autorice la adquisición de un equipo de televisión con la Televisora Cultural XHUS-TV. Se acordó de enterados. 21.- Copia del

PATRONATO DE LA
UNIVERSIDAD DE SONORA

REGISTRERIA

APARTADO POSTAL 338 Y 106
HERMOSILLO, SON., MEXICO

TELEFONO

Conmutador: 3-43-90

Extensión: 119

Directo: 3-79-06

Oficio No. 71/318 A que el Director de la Escuela de Ciencias Químicas envió a la Rectoría acompañando el Proyecto de Presupuesto de dicha Escuela para el período de 1971 a 1972. Se acordó de enterados. 22.- Copia del oficio número 71/142 A. que el Director de la Escuela de Ciencias Químicas envió a la Rectoría remitiendo los planes y programas de estudio de las carreras de Químico, Ingeniero Químico e Ingeniero Industrial Administrador para conocimiento y aprobación del H. Consejo Universitario. Se acordó de enterados. 23.- Copia del Oficio No. 71/289 A. que el Director de la Escuela de Ciencias Químicas envió a la Rectoría proponiendo al H. Consejo Universitario la creación de un curso de Bioquímica Superior, a nivel de graduado, en dicha Escuela. Se acordó de enterados. 24.- Copia del Oficio 71/288 A que el Director de la Escuela de Ciencias Químicas envió a la Rectoría, para Consideración del H. Consejo, los planes y programas para la clase de Bioquímica Superior que se pretende ofrecer el próximo año escolar. Se acordó de enterados. 25.- Copia del Oficio No. 157/70-71 que el Director de la Escuela de Ingeniería envió a la Rectoría remitiendo el proyecto de Presupuesto de dicha Escuela para el período de 1971 a 1972. Acuerdo enterados. 26.- Copia del Oficio No. 84 que la Dirección de la Escuela de Altos Estudios envió a la Rectoría expresando su conformidad con la solicitud presentada por el Sr. Rubén Flores Espinoza que desea elevar su nivel académico. Se acordó de enterados. 27.- Copia de la nota que el Director de la Escuela de Agricultura y Ganadería envió al Biol. Pedro Avila Salazar, Jefe del Departamento de Fitotecnia, encargándole que estudie las posibilidades de provechar las experiencias del Sr. Ing. Jesús Ramón Rocha Ch. y la actividad que podría desarrollarse. Se acordó de enterados. 28.- Copia del Oficio No. 1386 que el Secretario General en Funciones de Rector envió al Director de la Escuela Preparatoria de Navojoa indicándole las condiciones que deben satisfacerse para la apertura del Segundo Año del Grupo vespertino en dicha Escuela. Se acordó de enterados. 29.- Oficio No. 72 del Director de la Escuela Preparatoria de Magdalena solicitando que se aumente un maestro de tiempo completo, una Bibliotecaria y un jardinero en el personal de dicha Escuela. Se acordó de enterados y que se tomará en cuenta al hacer el estudio del Presupuesto. 30.- Copia de oficios enviados por el Secretario General por A. del Rector al Director, Jefes de Departamento, Profesores de tiempo completo, Jefe del Campo Experimental y Presidente de la Sociedad de Alumnos de la Escuela de Agricultura y Ganadería transcribiéndoles la nota que envió este Patronato invitándolos a que hagan un esfuerzo conjunto para cumplir en forma íntegra con las obligaciones académicas y administrativas contraídas. Se acordó de enterados. 31.- Oficio No. 1567 que por A. del Rector envió el Secretario General haciendo saber que la Asociación de Profesores de la Universidad de Sonora A.C., ha solicitado que como el H. Consejo Universitario revocó el acuerdo relativo al aumento de prestaciones del Prof. Jorge Téllez Ulloa y atendiendo a que el Patronato manifestó que las partidas del ciclo 1970-1971 estaban agotadas, propone como solución que se nivele el sueldo al Prof. Téllez Ulloa a partir de septiembre de 1970 implantando tal partida en el Presupuesto del año Escolar de 1971 a 1972. Después de un prolongado cambio de impresiones y de una serie de consideraciones se acordó que no es conveniente incluir en el nuevo Presupuesto la nivelación del sueldo del Prof. Téllez Ulloa debido a que el Director de la Escuela de Ciencias Químicas considero -- conveniente, necesario y de justicia, clasificar a los maestros de tiempo completo de acuerdo con su experiencia profesional, capacidad docente y estudios de especialización y por eso propuso en su proyecto de Presupuesto dos plazas de maestros de tiempo completo con el sueldo de cinco mil pesos cada una, para profesores de nuevo ingreso con grado de licenciatura, que la Rectoría apoyo esa proposición y así la presentó en el presupuesto que fue aprobado por el Patronato ante la presencia del Rector y del Director de la Escuela de Ciencias Químicas y de acuerdo con ese Renglon del Presupuesto, sin duda alguna, fue nombrado el Prof. Téllez Ulloa. 32.- Copia del oficio No. 1515 que por A. del Rector envió al Secretario General del Director de la Escuela de Ingeniería transcribiéndole el oficio que envió este Patronato y solicitándole --

PATRONATO DE LA
UNIVERSIDAD DE SONORA

T-E-S-O-R-E-R-I-A

APARTADO POSTAL 338 Y 106
HERMOSILLO, SON., MEXICO

TELEFONO

Commutador: 3-43-90

Extensión: 119

Directo: 3-79-06

que informe detalladamente sobre las causas por las cuales se excedieron las Partidas del Presupuesto a que se hace referencia. Se acordó de enterados. 33.- Oficio No. 1569 que por A. del Rector envió el Secretario General transcribiendo el Oficio que le envió la Dirección de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales informando del tiempo que trabajaron los señores Francisco de la Torre Ortiz y Conrado Tirado, con motivo de las pruebas finales y solicitando se les pague la cantidad que les corresponda. Se acordó que al Sr. Francisco de la Torre Ortiz, Bibliotecario de dicha Escuela, se le paguen \$822.90 - ochocientos veintidos pesos noventa centavos- y al Sr. Conrado Tirado, auxiliar de Bibliotecario, se le paguen \$260.00 - doscientos sesenta pesos por actividades especiales que desarrollaron en la Biblioteca de la mencionada Escuela con motivo de las pruebas finales. 34.- Oficio No. 1405 que el Secretario General en Funciones de Rector envió refiriéndose a la solicitud presentada por el Director de la Escuela Preparatoria de Magdalena en el sentido de que se construya un local para las actividades de Educación Física y sugiriendo que se tome en cuenta esa solicitud al elaborarse el nuevo Presupuesto. Después de algunas consideraciones se acordó que se haga saber al Director la conveniencia de que envíe uno o varios presupuestos del costo del local anexo para Educación Física para determinar las posibilidades de incluir esa construcción en el nuevo Presupuesto. 35.- Copia de la nota que el Encargado del Campo Experimental envió al Delegado Contralor informándole de los animales que en peso vivo entregó al Sr. Valente Molina por acuerdo de este Patronato, haciendo un total de 5,771 kilogramos liquidados al precio de \$5.50 kilogramo. Se acordó de enterados. 36.- Copia del Oficio No. 1369 que el Secretario General en Funciones de Rector envió al Sr. Everardo López informándole que se recibió la documentación relativa a la ampliación de su crédito y que próximamente se le devolverán debidamente firmados los contratos y el pagaré que consolida en \$ 54,000.00 - cincuenta y cuatro mil pesos - el adeudo total. Se acordó de enterados. 37.- Oficio No. 1542 que por A. del Rector envió el Secretario General remitiendo el original del Oficio número 71-261 A. del Director de la Escuela de Ciencias Químicas donde solicita que se cubran los dos meses de vacaciones de verano a los profesores Ingenieros Guillermo Haaz Díaz, José Magdaleno Alvarado y José Orlando Solís, que laboraron durante el segundo semestre. Después de una serie de consideraciones se acordó que no es posible resolver en forma favorable a lo solicitado tomando en consideración que a cada semestre escolar que se ha trabajado corresponde un mes de vacaciones y que la situación económica actual de la Universidad no permite hacer ninguna modificación en el sentido solicitado. 38.- Oficio No. 1568 que por A. del Rector envió el Secretario General transcribiendo oficio del Director de la Escuela Preparatoria de Navojoa solicitando se tramite el pago completo de vacaciones de los maestros José L. Acosta A., Luis Meneses M., y Mario Rodríguez S. Se acordó que no es posible resolver en forma favorable la solicitud por no permitirlo la Partida correspondiente del Presupuesto de Egresos en vigor en virtud de haberse considerado dos meses de vacaciones para todo el año Escolar correspondiendo un mes para cada semestre trabajado. 39.- Oficio No. 1402 que el Secretario General en Funciones de Rector envió transcribiendo el escrito remitido por el Sr. Arturo Merino M., Director de Radio Universidad, donde recomienda, en requisición No. 15742, la adquisición de un control de cámara y un mezclador devanecedor de video así como un gabinete. Se acordó que como esa requisición fué devuelta se envíe de nuevo para considerarla en el nuevo Presupuesto ya que la Partida del Presupuesto actual está agotada. 40.- Nota enviada por el Sr. Manuel Baldenegro M., ayudante del plomero, solicitando se le autorice una gratificación por haberse encargado durante 52 días de los trabajos de plomería del Departamento de Conservación. Después de una serie de consideraciones se acordó que se lamenta no poder resolver en forma favorable su solicitud en virtud de que, además de no permitirlo la situación económica actual de la Uni-